

# Gemeinsame Impfkaktion des Caritasverbandes Düsseldorf, der Katholische Kirche Düsseldorf und der Stadt Düsseldorf. Aktion „Not sehen und impfen“ findet ab 10. Januar in 15 Pfarrgemeinden im gesamten Stadtgebiet statt.

---

*Von Stephanie Agethen*

22. Dezember 2021, 16:32

## Gemeinsame Impfkaktion des Caritasverbandes Düsseldorf, der Katholische Kirche Düsseldorf und der Stadt Düsseldorf

### **Aktion „Not sehen und impfen“ findet ab 10. Januar in 15 Pfarrgemeinden im gesamten Stadtgebiet statt**

Düsseldorf. Unter dem Motto „Not sehen und impfen“ startet am 10. Januar die gemeinsame Impfkaktion des Caritasverbandes Düsseldorf, der Katholischen Kirche Düsseldorf sowie der Stadt Düsseldorf statt. Bis einschließlich 28. Januar wird das Impfmobil der Stadt Düsseldorf täglich von 10 bis 17.30 Uhr alle 15 Seelsorgebereiche Düsseldorfs - von Benrath bis Kaiserswerth und von Heerdt bis Grafenberg - besuchen und möglichst viele Menschen unter dem Kirchturm impfen und boostern. „Uns ist es ein besonderes Anliegen, dass wir als Kirche und Caritas zu den Menschen gehen und unbürokratisch Impfangebote für alle, gerade für ältere Personen, für Menschen mit körperlichen Einschränkungen, geringem Aktionsradius oder Migrationshintergrund anbieten“, betont Stadtdechant Frank Heidkamp. Caritasdirektor Henric Peeters ergänzt: „Die gemeinsame Aktion ist nur möglich, da alle Beteiligten angesichts der neuen Omikron-Variante von der Dringlichkeit dieses Angebots überzeugt sind und die gemeinsame Zusammenarbeit mit der Stadt Düsseldorf so hervorragend und kurzfristig geklappt hat!“

Alle Impftermine und die Standorte des Impfmobils in den Pfarrgemeinden werden ab dem 28. Dezember auf der Website [not-sehen-und-impfen.de](https://www.not-sehen-und-impfen.de) veröffentlicht.